

## PIDE MOREIRA HABLAR DE JUSTICIA Y GARANTIZAR LA DEFENSORÍA DE OFICIO



El diputado federal del PRI, Rubén Moreira Valdez propuso que la discusión de la reforma al Poder Judicial se transforme en un debate sobre la justicia en el país y no se límite a un tema de cambio de estructura, ya que no hay justicia como se quisiera.

Al participar en el último foro de los "Diálogos Nacionales de Reforma al Poder Judicial", realizado en Culiacán, Sinaloa, el líder congresista expuso que no puede haber justicia en este país, cuando faltan jueces, ministerios públicos, peritos, laboratorios periciales y defensores de oficio, para lo que se necesita hablar de presupuesto.